



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille  
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;  
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;  
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [sneproped.org](http://sneproped.org) - Twitter : @SNeproPed - Contact : [nepropedweb@gmail.com](mailto:nepropedweb@gmail.com)

[Lire ce message sur le site](#)

[Lire ce message en ligne](#)

Chers tous,

[Myosite et COVID. Recos maladies rares et SARS-COV-2.](#) [HEAL, la ressource du NIH pour la douleur et les addictions.](#) [Un nouveau vaccin protège les singes contre les nouveaux coronavirus.](#) [L'impact estimé des actions non-pharmaco sur la COVID.](#) [Le taux de contamination des soignants six fois plus élevé que celui de la population générale.](#) [Une comparaison de la fréquence du burnout entre oncologues et infirmières COVID à Wuhan.](#) [Les "Fever Clinics" préviennent la diffusion du virus et le débordement des urgences.](#) [Impact d'un mois de confinement en France.](#) [Télémedicine et COVID-19 en Italie.](#) [Tests hépatiques et COVID.](#)

[Les solutions des fab labs pour la crise COVID.](#) [Dans la course au vaccin.](#) [Les hormones sexuelles font-elles partie de la solution?](#) [Le soft power français a échoué.](#) [Les données de trafic montrent la voie.](#)

Ailleurs, [ombres et lumières du système de santé cubain](#), [Dieu à l'aide de l'Amérique Latine](#), à Mexico City, [les soignants ont peur](#). [Le Bangladesh reouvre ses usines de confection.](#)

Vidéos BRUT: [Etions-nous préparés?](#) [Disparités raciales](#) ?

Dans le dossier ZIP [COVID 28 avril 2020](#), recommandations, bibliographies et d'autres papiers intéressants.

N'oubliez pas de visiter les sites de [l'ESPN](#), et de [l'initiative de l'IPNA](#)

Bien amicalement à tous.

Michel

Dear all,

[COVID and Myositis.](#) [Recos for rare diseases patients and SARS-COV-2.](#) [NIH's HEAL Community Seeking Solutions for Pain and Addiction.](#) [New vaccine protects monkeys from new coronaviruses.](#) [The estimated impact of non-pharmaceutical interventions on documented infections with COVID-19.](#) [The contamination rate of caregivers is estimated to be six times higher than general population.](#) [A comparison of burnout frequency among oncology physicians and nurses working on the front lines and usual wards during the COVID-19 epidemic in Wuhan.](#) [Separate Fever Clinics Prevent the Spread of COVID-19 and Offload Emergency Resources.](#) [One-](#)



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille

Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;

Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;

Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [sneproped.org](http://sneproped.org) - Twitter : @SNeproPed - Contact : [nepropedweb@gmail.com](mailto:nepropedweb@gmail.com)

[month impact of the French lockdown on the epidemic burden](#). [Telemedicine During The COVID-19 in Italy](#). [Liver tests and COVID](#).

[Fab lab's solutions for COVID crisis](#). [In race for a vaccine](#). [Are sex hormones part of the solution?](#) [French soft power failed](#). [The traffic data that shows the road into- and out of- Covid-19 lockdown](#).

Elsewhere, [shadows and light of Cuban healthcare system](#), [God helps Latin America](#), in Mexico City, [healthcare workers are afraid](#). [Bangladesh resume operations in garment factories](#).

BRUT videos : [Were we ready?](#) [Racial disparities](#) ?

In today's ZIP file [COVID 28 avril 2020](#), interesting papers, recos and bibliographies.

[Published on LinkedIn](#)

[All docs and letters available on-line](#)

[Don't forget to click on ESPN COVID resource](#) and on [IPNA COVID initiative](#)

Best regards.

Merci à Philippe Hugot, Eric Thervet, Alexandre Fabre, Stephane Burtet, Alkis Tsimaratos, Pierre Cochat, Nathalie Quiles et Lucas Percheron.

Michel Tsimaratos

*Mis à jour le 28 avril 2020*

Pr. Michel TSIMARATOS  
Président de la Société de Néphrologie Pédiatrique  
Chef de Service de Pédiatrie Multidisciplinaire Timone  
Aix-Marseille Université  
Réfèrent ORKID Recherche  
Institut Santé  
European Academy of Pediatrics  
[@mtsima12](#)



European Academy of Paediatrics  
Paediatric Section of U.E.M.S.  
Union Européenne des Médecins Spécialistes